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Comunicato Stampa 
 
 

VICENDA PERNIGOTTI- L’AMMINISTRAZIONE INCONTRA LE R.S.U. 

Robbiano chiede un incontro con gli Averna  
 

«Condividiamo le preoccupazioni manifestate dai lavoratori. Al più presto 
chiederemo alla proprietà un incontro ufficiale per conoscere i programmi 
futuri dell’azienda». Con queste parole il Sindaco di Novi, Lorenzo Robbiano,  
ha espresso la posizione dell’Amministrazione comunale durante l’incontro con una 
delegazione di lavoratori e rappresentanti sindacali della Pernigotti. La riunione, 
alla quale era presente anche l’Assessore comunale al Lavoro Ippolito Negro, si è 
svolta ieri pomeriggio dopo un’ora di sciopero indetto a fine turno a sostegno delle 
richieste sindacali.  
 
Il quadro presentato dai rappresentanti sindacali mostra come l’azienda dolciaria 
novese stia attraversando un momento difficile dovuto allo stato d’incertezza sul 
piano di rilancio e sull’assetto proprietario. A questo proposito, presso l’Unione 
Industriale di Alessandria, si è tenuto recentemente un incontro tra le R.S.U. e la 
dirigenza della Pernigotti. «La riunione non ha chiarito quali siano le vere 
intenzioni della famiglia Averna – ha spiegato Fausto Percivale della R.S.U. -. 
Siamo al corrente dell’incarico dato a Mediobanca per valutare il valore 
dell’azienda, ma siamo all’oscuro sugli sviluppi della vicenda che potrebbe 
portare alla cessione della stessa. Vogliamo sapere se la Pernigotti sarà 
venduta e cosa dobbiamo aspettarci in futuro». A preoccupare i lavoratori, 
anche l’andamento della produzione registrato nell’ultimo periodo che potrebbe 
avere ripercussioni anche dal punto di vista occupazionale. 
 
«Dall’incontro di questa sera (ieri per chi legge, ndr) – ha concluso il Sindaco 
Robbiano – sono emersi elementi importanti che sottoporremo alla 
proprietà. Voglio ribadire che quello della Pernigotti è un marchio 
importante, storicamente il più antico tra le aziende dolciarie novesi,  che 
dà prestigio a Novi e a tutto il territorio. Anche per questo motivo è 
essenziale salvaguardare l’unità produttiva e l’assetto societario 
dell’azienda a beneficio dell’intera città». 
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